

En el salón Andrés Bello de la Sociedad de Socorro Mutuo de Linares, se celebró un emotivo acto del 112 aniversario del Partido Comunista, en donde participaron las autoridades regionales partidarias más importantes, así como la mayoría de las candidaturas que disputaran su elección a concejales, y consejeros regionales este 27 y 28 de octubre.

Además del Presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, estuvieron presentes; el Secretario Regional del Maule Sur, Lenin Fuentes Barros; la Secretaría Regionales de las Juventudes Comunistas del Maule, Lucía Bozo; la delegada presidencial provincial de Linares, Aly Valderrama; la seremi de Economía del Maule, Javiera Vivanco y el Seremi de Justicia y Derechos Humanos del Maule, Guillermo Miño, quien pertenece al Frente Amplio, pero no quiso restarse de tan importante acto para la izquierda en la región.



Aly Valderrama



Javiera Vivanco



Lenin Fuentes

También estuvieron presentes, Hugo Silva, presidente regional del Frente Amplio, Lucia Gonzales, presidenta comunal de la Democracia Cristina, y Jorge Tapia, presidente comunal del Partido Socialista.

El acto sostuvo un homenaje que se prolongará por muchos años, a Teobaldo Peña, militante comunista a carta cabal, quien se ha desempeñado por más de 50 años a la lucha por la justicia social y el bienestar común, siendo parte de su biografía; las luchas como dirigente secundario, su rol como funcionario de INDAP durante la Reforma Agraria, su persecución y detención durante la dictadura, el posterior exilio y su retorno al país para contribuir a su país, la democracia y sur. Años más tarde, y gracias a su contribución solidaria a la clase trabajadora, Teobaldo Peña, se volvió parte fundamental del Regional Maule Sur, siendo por muchos años el encargado de la Escuela de Cuadros.



Teobaldo Peña sosteniendo su Galvano en reconocimiento por su trayectoria

Por decisión del Congreso Comunal de Linares, desde el 17 de Agosto, el comunal pasará a llevar su nombre, honrando en vida Teobaldo Peña, demostrando el profundo aprecio que le entregan sus compañeros de Partido en el Maule.

En su discurso Lautaro Carmona, declaró: “Después de vivir intensamente esta actividad, tan llena de contenidos, cada mensaje; los mensajes que representan al gobierno, a nuestro gobierno, a través de la Delegada Presidencial de la Provincia, como de la Seremi de Economía, la intervención de las Juventudes Comunistas, de la Dirección Regional del Partido Comunista del Maule Sur, a través de su Secretario, el libreto, las actividades culturales, con mayor razón el homenaje al compañero Teobaldo, deja todo resuelto”.

En su intervención el presidente hizo un recorrido por la historia partidaria, y llamó al actuar por el bien común de manera interesada, como un comunista y un ser humano, siendo muy autodidactas y críticos, sin caer en la arrogancia. Además, señaló que según su punto de vista, en el desafío de las elecciones, las candidaturas del Maule Sur, tendrán un gran desempeño en las siguientes elecciones.



Lautaro Carmona durante su intervención

Resaltó que de todas las candidaturas a nivel nacional, ninguna comunista mantenía problemas con la transparencia, con el no pago de sus pensiones de alimentos, o violencia intrafamiliar, y que cada uno de las y los candidatos, mantienen vocación de servicio.

Finalmente, concluyó señalando un mensaje de apoyo a Daniel Jadue, detallando los logros de su gestión en Recoleta y su persecución mediática-judicial, “que terminará sin dudas con Daniel siendo inocente”.

También pidió más solidaridad con el Pueblo Cubano y su proceso revolucionario, en todas las dimensiones, en el marco de la campaña “Un granito de amor por Cuba”. Resaltó el derecho a la libre determinación de los pueblos, para llevar adelante sus procesos, como Venezuela y pidió a las personas de izquierda, rigor histórico, a quienes intentan blanquear la dictadura chilena.



Candidatos de la Provincia de Linares y Cauquenes

Las candidaturas del Partido Comunista en el Maule Sur son:

**Concejales:**

**San Javier:** Camila Soto, Fernando Henríquez y Patricio Cancino

**Villa Alegre:** Emilio Sotelo, María José Hurtado , Diego López y Jesús Botazzi

**Colbún:** María Elena Arancibia y Henrique Unzaga

**Linares:** Lenin Fuentes, Cesar Alegría, Berta Gascón, Hugo Pincheira.

**Longaví:** Lastenia Lillo, Manuel Castro Salinas

**Parral:** Álvaro Gutiérrez

**Retiro:** Javiera Rojas

**Cauquenes:** Carolina Ayala , Valentina Marquez y Eric Betancur

**Consejeros Regionales:**

**Cauquenes:** Daniella Silva

**Linares:** Sebastián Ramírez, Natalia Lucero, Jonathan Alfaro y María Isabel Jorquera

327,171 total views,

38 views today